

Communiqué de presse

## Ô musulmans ! Ne minimisez pas vos actions en regardant celles des autres ! Car vous êtes les témoins pour l'humanité!

Le navire humanitaire « Madleen » à destination de Gaza et les actions de ses célèbres militants non musulmans ont eu un large écho dans les principaux médias et sur les réseaux sociaux. De nombreux pays, dont la Turquie, ont apporté un « soutien consultatif » à leurs ressortissants à bord du navire qui a été saisi par l'entité terroriste juive occupante.

Comme nous l'avons vu à maintes reprises, ces actions menées par des initiatives non islamiques sont largement saluées dans les médias et sur les réseaux sociaux. Certaines personnes à la vision étroite, en particulier les factions hostiles à l'islam, exploitent ces actions comme une occasion de minimiser la lutte de millions de musulmans et d'ignorer leur foi et leurs sentiments ! Ils ignorent les réactions, les actions et les efforts sincères déployés par les musulmans contre les invasions et les persécutions en Palestine, en Turquie orientale, en Syrie, en Égypte et dans d'innombrables autres endroits, depuis des décennies. Ils méprisent les sentiments des musulmans et les sacrifices qu'ils ont consentis, tant sur le plan financier que sur celui de leur vie, pour la cause de Dieu. Comme si cela ne leur suffisait pas, ils qualifient parfois les initiatives des musulmans d'abus et de crimes, voire pire, d'illégales !

Ô musulmans ! Ne sous-estimez pas les initiatives telles que le navire Mad et la « Marche mondiale vers Gaza » actuelle, ni les voix de sympathie motivées par la conscience, lancées par des militants, des politiciens et des dirigeants de pays non musulmans ! Car même leurs efforts sincères sont sans aucun doute une manifestation de la volonté de Dieu. En réalité, cela ne fait que prouver que la victoire de Dieu est proche, sur la voie d'un changement radical et grandiose. Cependant, ils ne continueront que dans la mesure où leur conscience, leur courage ou leur propre personne leur permettront de le faire.

Ô musulmans ! Quoi que vous fassiez pour Gaza, la Palestine, le Soudan, le Turkestan oriental et partout dans le monde, chacune de vos actions, chacun de vos mots contre l'injustice, chacun de vos boycotts, chacune de vos manifestations, chacune de vos résistances, chacune de vos prières... vous devez tout cela à votre foi en Dieu Exalté, en Son messager (saws) et au Coran. Sachez que toute bonne action sans foi n'a aucune valeur auprès de Dieu et ne porte aucun fruit dans ce monde.

Ô musulmans ! Votre réaction à l'injustice n'est pas le résultat d'un sentiment de malaise, mais parce que Dieu l'a considérée comme une injustice. C'est cette caractéristique qui fait de vous des leaders et des témoins pour l'humanité ! En réalité, c'est vous qui avez révélé l'injustice de Gaza au monde entier et qui avez touché le cœur et l'esprit des gens ! Vous avez touché leur cœur et leur esprit, et ils sont descendus dans la rue. Il est maintenant temps de les guider depuis leurs petites réalisations vers un objectif plus grand... Si vous guidez ces personnes conscientes vers la bonne solution pour Gaza et la Palestine, leur cheminement aboutira à sa conclusion finale. Mais si vous vous contentez vous aussi de petites réalisations, vous perdrez tout votre combat pour la libération et la résistance.

C'est pourquoi, aujourd'hui plus que jamais, accrochez-vous à la corde de Dieu et efforcez-vous de conduire Gaza, la Palestine, tous les pays musulmans et l'humanité tout entière vers la véritable solution, la solution grandiose et durable ! Prenez le scalpel nécessaire pour couper l'artère vitale de l'entité juive et les racines qui la nourrissent en suçant le sang de la nation. Coupez les dirigeants traîtres et collaborateurs qui nourrissent les racines du sionisme. Dès que ces racines seront coupées, les armées musulmanes n'auront besoin que de quelques heures pour éradiquer l'entité juive de la terre bénie. Et dès qu'elle sera éradiquée, toutes ses ramifications à travers le monde se dessècheront également. Alors, la vie reviendra sur toute la planète, pour tous les êtres humains, tous les êtres vivants, les arbres, l'eau, l'air et même les rochers.

Hâtez-vous d'accomplir votre véritable devoir ! Travaillez selon la méthode prophétique pour établir le système de Dieu et sa promesse, et la bonne nouvelle du Messenger de Dieu (saws) : le deuxième califat vertueux sur la voie de la prophétie. Appelez les armées avec insistance à leur donner le soutien dont elles ont tant besoin ! Hâtez-vous d'accomplir votre grand devoir, celui d'être les témoins et les leaders de l'humanité, une nation juste. Hizb-ut Tahrir est là pour vous mener à cette victoire, vous fournir tous les plans et la méthodologie, et vous invite à rejoindre la voie de la victoire. N'écoutez pas les murmures, mais écoutez la vérité ! Ne vous occupez pas de petites tâches, mais hâtez-vous vers le plus grand objectif!

﴿وَأُخْرَىٰ تُحِبُّونَهَا نَصْرٌ مِّنَ اللَّهِ وَفَتْحٌ قَرِيبٌ وَبَشِيرٌ لِّلْمُؤْمِنِينَ﴾

**“Il y a autre chose que vous aimerez : un secours venant de Dieu et une victoire proche. Annonce la bonne nouvelle aux croyants.” [As-Saff 13]**

**Section féminine  
dans le bureau central des médias  
du Hizb ut Tahrir**

